

Wartmannsroth

CIP-KD im Einsatz

[25.07.2013] Als neuer Kunde der Firma komuna setzt die Gemeinde Wartmannsroth auf das Finanzverfahren CIP-KD. Die Umstellung soll im Dezember abgeschlossen sein.

Die bayerische Gemeinde Wartmannsroth setzt im Bereich Finanzwesen die Anwendung CIP-KD ein. Das bisherige, teilzentrale Software-Produkt wird damit abgelöst. Unterstützt wird die Gemeinde von der Firma komuna. Bereits im August 2012 wurde der Auftrag erteilt, Anfang November fand dann die Umstellung auf das neue Verfahren statt. Nach einer Schulung – verbunden mit einer unterjährigen Datenkonvertierung aus dem Altsystem – konnte der Echtbetrieb planmäßig starten. Die Schulung für die Bereiche Niederschlagswasser und Jahreswechsel im Dezember rundete den Umstellungsprozess ab.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Wartmannsroth, CIP-KD